

► **Los comercios convocan un apagón colectivo para protestar porque están 'a oscuras'.** PÁGINA 7

► **SOCIEDAD** Rosa Romero aboga porque los mayores con alguna discapacidad tengan «las mismas oportunidades que el resto». PÁGINA 6

► **POLÍTICA** Domenech insta al Ayuntamiento a garantizar a todos los vecinos de la capital un acceso fácil a los servicios sociales. PÁGINA 8

La concejala socialista
Ángela Domenech,
durante su intervención.



CIUDAD REAL 4

LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL MIÉRCOLES 2 DE DICIEMBRE DE 2009

► SEGURIDAD

La plantilla de la comisaría de Tomelloso acaba en el aeropuerto

La relación de las plazas convocadas para la provisión de puestos del Cuerpo Nacional de Policía «viene a confirmar» la denuncia del SUP de que la sede policial de este municipio va a ser finalmente para la Guardia Civil

• Fuentes policiales aseguran que es imprescindible dotar el puesto fronterizo del aeropuerto Central de una plantilla pero no entienden que sea «a costa de Tomelloso».

PILAR MUÑOZ / CIUDAD REAL

El consejo de la Policía debate hoy en Madrid varios aspectos, figurando en el primer punto del orden del día el número de plazas convocadas en un concurso específico de méritos para la provisión de puestos de trabajos en todas las comisarías españolas, entre ellas las de Castilla-La Mancha. Según afirmaron a *La Tribuna* fuentes policiales, el mayor número de plazas en la región es para la provincia de Ciudad Real, concretamente para el puesto fronterizo del aeropuerto Central.

De las 152 plazas que se van a sacar a concurso para la región castellano-manchega, 50 son para la Comisaría provincial de Ciudad Real, nueve se destinarán a Puertollano, cuatro irán a Alcázar de San Juan y tres para Valdepeñas, indicaron las mismas fuentes.

Curiosamente, en esta provisión de puestos de trabajo no figura la futura Comisaría local del Cuerpo Nacional de Policía en Tomelloso, a pesar de que el edificio, cedido para este fin por el Ayuntamiento del municipio, está ya terminado a la espera de recibir a la plantilla, según aseguró a este diario el alcalde, Carlos Cotillas, quien, aun desconociendo oficialmente el número de agentes destinados a Tomelloso, dijo que, según la información que manejaba, estaría en torno a cincuenta o sesenta agentes.

Y cincuenta son precisamente las plazas convocadas en el concurso específico de méritos para Ciudad Real capital. A la vista de ello, el SUP (Sindicato Unificado de Policía) aseguró a este periódico que viene a constatar su denuncia de que la Comisaría de Tomelloso será finalmente para la Guardia Civil. Ya son muchas las voces que afirman que «se desviste a un santo para vestir a otro» sin tener en cuenta «las consecuencias que puede acarrear».

Es decir, «la plantilla de Tomelloso va a ser para el aeropuerto Central», aseveraron las fuentes,

► Puesto fronterizo

Las plazas se convocarán oficialmente mañana y en un plazo de veinte días los agentes podrán hacer su solicitud. El SUP cree que a finales de enero puede estar ya designada la plantilla para el puesto fronterizo del aeropuerto Central. «Si los agentes que demandan estas plazas residen en Ciudad Real todo va más rápido porque los días que dan para el traslado son menos que si fueran de otras provincias». Y está convencido de que la plantilla estará formada a últimos de enero o, lo más tardar, en febrero porque ya hay agentes adscritos a la Comisaría provincial de Ciudad Real interesados en trabajar en el puesto fronterizo.

Además de la plantilla policial, este puesto requiere de unas instalaciones para albergar una pequeña comisaría, un puesto de control de mando, que se compartirá con la Guardia Civil y la seguridad privada, un calabozo y una sala de retorno para los pasajeros que pretendan entrar en España 'sin papeles', circunstancia por la que serán enviados a su lugar de origen el mismo día de su llegada o, lo más tardar, al siguiente.

«Se desviste a un santo para vestir a otro sin tener en cuenta las consecuencias que puede acarrear»

quienes añadieron que casi con toda probabilidad se van a destinar a la Comisaría provincial entre 18 y 20 agentes y el resto al aeropuerto.

El SUP deja claro que considera necesario dotar al Central de una plantilla, pero manifestó no entender que sea «a costa de Tomelloso». Tampoco conciben que el edificio de nueva planta de la Comisaría local de este municipio «acabe siendo para la Guardia Civil», dejando sólo un sala al Cuerpo Nacional de Policía para la gestión del DNI y del



El puesto fronterizo del Central, casi con toda probabilidad, tendrá la plantilla de la Policía a primeros de año. / RUEDA VILLAVERDE

pasaporte con la consiguiente «carga de trabajo para la diezmada plantilla» de Alcázar de San Juan.

Abundando en ello, el SUP afirmó que esta comisaría «no tiene agentes suficientes» y ahora se va a encontrar con un plus añadido porque «dos o tres policías se van a tener que trasladar a Tomelloso para la gestión del DNI y del pasaporte». Por ello, responsables del SUP plantearán en el consejo de Policía, que se celebrará mañana en Madrid, el problema de Tomelloso al considerar que es de «vital importancia para la comarca», aunque, insistieron, en que también es imprescindible dotar de plantilla al puesto fronterizo del aeropuerto Central.

GARANTIZAR LA SEGURIDAD. El pasado mes de septiembre el comisario jefe del Cuerpo Nacional de Policía de Ciudad Real, Jesús Nieto, en declaraciones a este pe-

La plantilla para el puesto fronterizo será similar a la de otros aeropuertos semejante al central

riódico, dijo que la provisión de personal para garantizar la seguridad en el puesto fronterizo del aeropuerto Central ya se había remitido a Madrid.

Nieto solicitó la «plantilla suficiente» para cubrir los servicios del puesto fronterizo, que entró en vigor el pasado 12 de septiembre, el mismo día de la publicación en el Boletín Oficial del Estado de la Orden del Ministerio de Presidencia que declara el aeródromo ciudadrealeño frontera exterior Schengen.

Nieto dijo entonces que la planificación de incremento de plantilla se hizo hace tiempo, prácticamente coincidiendo con la entrada en funcionamiento del aeropuerto (ahora se cumple un año), a «modo de previsión» precisamente ante la declaración de la frontera exterior del espacio Schengen. De este modo, con la finalidad de dotar el puesto fronterizo de personal, demandó a los responsables de la Administración y del Cuerpo Nacional de Policía el número de agentes que consideraba necesario para hacer frente a todos los servicios con garantía de eficacia, sin tener que detraer personal de la Unidad de Seguridad Ciudadana.

El jefe provincial de la Policía no quiso precisar la cifra porque podía estar sujeta a cambios, pero aseguró que sería similar a la de otros aeropuertos españoles semejantes al de Ciudad Real.